



Ruta Zona Mazandrero

El domingo 6 de febrero tuvo lugar nuestra ruta en torno al municipio de Entrambasaguas situado en el interior de Cantabria, pero muy cerca de la costa. Está ruta estaba marcada por unos 13 km de partida en torno al todo el Valle del Alto Campoo, un lugar con mucha belleza en su interior.



Una vez llegado al municipio después de una parada nos dispusimos a conocer a nuestros guías con todas las indicaciones necesarias para la realización de la ruta.

Posteriormente, una vez todos equipados correctamente iniciamos nuestro punto por la localidad de la Comarca de Trasmiera en la cual tuvo lugar nuestro primer encuentro con Simón, un Guacamayo con un plumaje digno de admirar en su especie.

El entorno de Entrambasaguas está caracterizado por las corrientes de aguas que le rodean siendo los dos ríos principales el Miera y el Aguanaz.

A lo largo de nuestro camino, nos encontramos con placas de hielos las cuales teníamos que prestar mucha atención para pisar fuerte y no deslizarnos por las mismas.



Una vez superada estas placas, nos adentramos en un paraje de rocas el cuál era de digno de admirar tanto por las aguas cristalinas que le rodeaban como las formaciones rocosas que nos adentraban en un bosque cerrado con diversas especies de árboles.



El bosque cerrado le recorrimos junto con las corrientes de agua hasta que llegamos a la cascada. Una vez ascendido todo el bosque cerrado, llegamos al lugar donde pararíamos a reponer fuerzas para continuar nuestro descenso de nuevo hacia la localidad de Entrambasaguas.



Entrambasaguas es el pueblo rodeado de las sierras, gargantas, las casas y su historia en el cual sus picos muestran una estampa única de todos aquellos que tengan el privilegio de contemplar la belleza de Cantabria.

Alicia Gómez Paniagua.

